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質 問 日 順 番 氏 名 ページ 備 考 

6 月 14 日 

（火） 

10 時～ 

1 本 村  繁  1-3  

2 神 谷 良 仁 4-5  

3 平 良 真 也 6-8  

4 玉 城 義 彦 9-12  

5 神 谷 た か 子 13-15  

6 月 15 日 

（水） 

10 時～ 

6 豊 川 翔 平 16-17  

7 神 谷 信 夫 18-20  

8 金 城 隆 雄 21-24  

9 砂 川 泰 秀 25-26  

10 神 谷 秀 明 27-29  

6 月 16 日 

（木） 

10 時～ 

11 神 谷 清 一 30-32  

12 米 増 雄 二 33-36  

13 宮 城 勝 也 37-40  

14 新 垣 正 春 41-43  

15 上 原 勝 彦 44-45  
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質問順 1 
氏

名 
本 村  繁 

一 般 質 問 通 告 書 

件  名 発 言 の 要 旨 
答弁を 

求める者 

1. 港川遺跡公

園設置及び

管理につい

て 

 

去った R4．3 月定例会の議案第 37 号、八重瀬町

港川遺跡公園設置及び管理に関する条例の制度に

ついての審議を終え、公園設置をするのであれば、

事前のピーアールが必要条件と思料し、ピーアー

ル工夫を確認した。よって次の項目で伺う。 

 

 

(1) 向陽高校から南城市方向へ橋を通行した時、遺

跡公園説明看板が確認できないが、南城市側か

らは確認できた。看板は両面から確認できる事

が最善と思料、見解を伺う。 

 

(2) 橋を通行せず、従来の道路を通過した場合、遺

跡公園場所案内看板なし、見解を伺う。 

 

(3) 過去に港川遺跡ガイダンス設置要望の質問を

したが必要性を痛感する。検討を再度願う、見

解を伺う。 

 

町  長 
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質問順 1 
氏 

名 
本 村 繁 

一 般 質 問 通 告 書 

件  名 発 言 の 要 旨 
答弁を 

求める者 

２．西部プラザ

公園につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．南部水道の

水道水統一

は 

 

西部プラザ公園は首長が県から自然体験公園設置

指定の公園である。当初はオオゴマダラチョウを

呼び寄せるホウライカガミを字当銘近辺に植栽し

た。よってオオゴマダラチョウを見ることができ

た。次の項目にて伺う。 

 

 

(1) ホウライカガミの植栽は実施しているか。 

 

(2) 公園の指定管理事業者は確定したか。 

 

(3) パークゴルフ場が実用されているが、他市町村

からの利用料は徴収しているか。町民は１００

円、他市町村は２００円を徴収し、公園の管理

費に充当しては、見解を伺う。 

 

 

 

南部水道企業は南風原町と八重瀬町の共同企業で

ある。水道水の利用が南風原町は県企業局の水道

水、八重瀬町は南部水道企業の水道水である。 

 

 

(1) 八重瀬町も県企業局の水道水利用ができない

か伺う。 

 

町 長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 
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質問順 1 
氏

名 
本 村 繁 

一 般 質 問 通 告 書 

件  名 発 言 の 要 旨 
答弁を 

求める者 

４．県内教員状

況について 

 

最近のマスコミで病欠や特別支援教室増で臨時職

員が見つからず、県内教員６４人不足の情報があ

り、次の項目にて伺う。 

 

 

(1) 町内学校の教職員人数は大丈夫か伺う。 

 

(2) 教職員の休暇状況・残業状況を調査し、改善策

を実施しているか伺う。 

(3) 授業や学力向上状況について伺う。 

 

教 育 長 
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質問順 2 
氏

名 
神 谷 良 仁 

一 般 質 問 通 告 書 

件  名 発 言 の 要 旨 
答弁を 

求める者 

１．スポーツ行

政について 

(1) 雨天練習場（屋内ドーム）建設に向けて、具志 

頭中学校旧体育館の活用を調査しながら検討

すると聞いています。県内の雨天練習場 2 カ所

を視察してきたが、プロ野球のキャンプ誘致に

つながる雨天練習場を建設してほしいという

期待が大きく、東風平運動公園内がベストだと

感じました。ぜひ、東風平運動公園内への雨天

練習場建設に向けて検討できないかお伺いし

ます。 

 

 

(2) 旧具志頭村は、ウェイトリフティングのオリン

ピック選手も誕生し、2010 年には全国高校総

体（インターハイ）会場としての実績もありま

す。今でも、八重瀬町長杯ウェイトリフティン

グ大会の開催をはじめ、幾多の大会も開催され

ております。そこで、具志頭中学校旧体育館の

利用としウェイトリフティングの設備も常設

し、将来的には強化チーム等の練習場として誘

致するような検討が出来ないかお伺いします。 

町 長 
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質問順 2 
氏

名 
神 谷 良 仁 

一 般 質 問 通 告 書 

件  名 発 言 の 要 旨 
答弁を 

求める者 

２．公共施設の

現状と課題

について 

(1) 町内には、公民館として利用されている施設が

数多くありますが、築 40 年以上で耐震性の課

題や耐力度調査未実施な建物も存在すると思

われます。今後の、長寿命化計画の実施に向け

ての取り組みをお伺いします。今後、長寿命化

計画の実施に向けては、どのように取り組むか

をお伺いします。 

 

(2) 指定管理者に任せた「ぷらっと八重瀬」、2 年

間の収支と実績についてお伺いします。そし

て、今年の 4 月から指定管理者となった八重

瀬町観光物産協会、ここまでの実績や目標につ

いてもお伺いします。 

町 長 
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質問順 3 
氏

名 
平 良 真 也 

一 般 質 問 通 告 書 

件  名 発 言 の 要 旨 
答弁を 

求める者 

１．地域課題に

ついて 

(1) 安里コミュニティー共用施設は１９８０年に

立てられ、４２年が経過しました。９年前に雨

漏りなどがあり、修繕を行いましたが、新たな

修繕箇所や高齢化によるバリアフリー化や建

て替えを望む声が聞こえてきます。平成２９年

に策定された八重瀬町公共施設等総合管理計

画には「文化系施設は住民が集う場所である事

から、安心・安全に利用できる状態を維持して

いく事が大切です。その為、計画的な維持・修

繕による施設の長寿命化を図っていくと供に

八重瀬町自治会の公民館建設等事業に関する

補助金交付規程に基づき、更新・修繕の計画が

提出された建物から緊急性や耐久を考慮の上、

優先順位を判断し、補助していきます。」とあ

ります。所管部署において安里コミュニティー

共用施設の現在の状況を把握しているか伺い

ます。また、全体の計画は４０年間ですが、進

行管理・マネージメントは１０年間ごとの見直

しを行うことになっています。今年度が５年目

ですが令和９年からの第二次計画に向けた取

組を伺います。 

 

(2) 安里集落内の町道には「停止線」や「止まれ」

の道路標示が点在していますが、経年劣化で不

鮮明になっている箇所が多くあります。地域か

らは現状の把握とその対応が求められていま

すが見解を伺います。 

町 長 
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質問順 3 
氏

名 
平 良 真 也 

一 般 質 問 通 告 書 

件  名 発 言 の 要 旨 
答弁を 

求める者 

２．農業振興に

ついて 

５月 19 日に行われた自由民主党の「食料安全保障

に関する検討委員会」において食料安全保障の強

化に向けた提言の中間取りまとめ案が提出されま

した。その中には肥料の価格影響緩和対策の仕組

みの創設をはじめ、燃料・肥料・飼料の高騰高止

まりに向けた対策など、「数十年先を見すえた食

料・農林水産政策」を確立すべきとまとめられて

いました。しかし、昨今の社会情勢の変化もあり、

農家にとって今が正念場となっています。生産資

材の高騰は止まることがないうえに、ビニールハ

ウス設置事業には費用対効果が求められ、このま

までは農業の発展どころか離農者を多く生んでし

まう状況です。そのような状況を踏まえ、農業振

興について本町の見解を以下伺います。 

 

 

(1) 肥料や資材などの生産資材高騰の対策に取り

組む考えはないか。 

 

(2) ビニールハウスの設置の補助事業に関しては

今後、費用対効果が求められ、資材高騰も重な

り、規模縮小や施設栽培を諦める農家が出てく

る可能性があります。現状の把握と取り組む考

えは無いか。 

 

町 長 
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質問順 3 
氏

名 
平 良 真 也 

一 般 質 問 通 告 書 

件  名 発 言 の 要 旨 
答弁を 

求める者 

 (3) 一括交付金を活用して災害に強い栽培施設の

整備が進められ、これまで一定の振興が図られ

てきました。しかし、多くの農家が望む既存施

設の修繕・補強のメニューがない状態です。制

度への提言、対策に取り組む考えはないか。 

 

(4) ５月 17 日に「八重瀬町における農業用水整備

に関する要請」があったと思います。要請を受

けての対応を伺います。 

町 長 
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質問順 4 
氏

名 
玉 城 義 彦 

一 般 質 問 通 告 書 

件  名 発 言 の 要 旨 
答弁を 

求める者 

１．町内地域文

化行事の現

状について 

令和２年度から現在に至るまで、新型コロナ感染

症禍の影響で、町内の多くの自治会の行事が延期

または中止となった。令和４年度においても、い

くつかの行事が中止となり、感染の状況によって

は、今後も中止を余儀なくされる懸念がある。行

事開催ができない状況が続けば、永年にわたり継

承・保存されてきた様々な地域伝統行事が、途絶

えてしまわないかと危惧している。 

 

 

(1) 令和４年度の町及び町内自治会の行事開催状

況及び計画について質問する。 

 

(2) 町内自治会が行事を計画する際に、町はどのよ

うな情報提供や開催に向けての支援を行って

きたのか、令和４年度以降はどのように取り組

んで行くのか質問する。 

町 長 

教 育 長 
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質問順 4 
氏

名 
玉 城 義 彦 

一 般 質 問 通 告 書 

件  名 発 言 の 要 旨 
答弁を 

求める者 

2．生涯学習文

化振興拠点

施設につい

て 

令和４年４月に町人の念願の１つであった図書館

建設については、民間活力を活用した「八重瀬町

図書館・こども学習センター」として達成され嬉

しく思っているところである。一方で、同じく念

願である生涯学習文化振興拠点施設（中央公民館）

建設については、未だに達成されておらず、課題

として存在している。沖縄振興特別措置法のもと、

令和４年度から新たな沖縄振興計画が、５年見直

しの１０年間としてスタートした。引き続き「沖

縄振興交付金」が設けられており、生涯学習文化

振興拠点施設（中央公民館）建設において、町の

負担軽減を図るためにも、その交付金等の活用が

必要であり、見直しの入る５年以内に建設計画を

立案し予算確保する必要があると認識する。 

 

 

(1) 令和４年度町長施政方針の中で、生涯学習文化

振興拠点施設の整備について、「所管事務体制

『プロジェクトチーム』を設置し、基本計画の

見直しを図り事業化に向けて推進していく」と

表明されていたが、現状と今後のスケジュール

について質問する。 

 

 

町  長 

教 育 長 
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質問順 4 
氏

名 
玉 城 義 彦 

一 般 質 問 通 告 書 

件  名 発 言 の 要 旨 
答弁を 

求める者 

３．要介護障が

い者及び要

介護高齢者

の入所待ち

の状況につ

いて 

最近放送のＮＨＫの情報番組で、老障介護につい

ての特集があった。「介護者である親世代の高齢化

で、介護に行き詰まり、入所希望者が増加し、入

所待ちが増加している」「施設職員の確保が大変

で、開所計画はあるが開所に至らない事業所もあ

る」と報道されていた。老々介護家庭においても

同様の状況だと考えられる。 

 

(1) 町内の要介護障がい者及び要介護高齢者の入

所待ちの状況について質問する。 

 

(2) 町内の要介護障がい者対象及び要介護高齢者

の入所系のサービス事業所の現状を質問する。 

 

(3) 入所待ちの間、どのような支援で対応している

のか質問する。 

 

(4) 今後の入所希望者数の予測と、それに対応でき

る施設の必要数及び町の対応について質問す

る。 

町  長 



 

12 

 

質問順 4 
氏

名 
玉 城 義 彦 

一 般 質 問 通 告 書 

件  名 発 言 の 要 旨 
答弁を 

求める者 

４．地産地消振

興について 

地域の産業振興、地域での自給率を上げていく上

でも、地産地消の振興は重要だと認識している。

町においても地産地消まつりなどを通して、振興

を図っていることは承知している。 

 

(1) 町の地産地消に対する振興事業ついて質問す

る。 

 

(2) 農・畜・水産物について、町学校給食への導入

の状況及び今後の展望について、どのような見

解をもっているのか質問する。 

町  長 

 

 



 

13 

 

質問順 5 
氏

名 
神谷たか子 

一 般 質 問 通 告 書 

件  名 発 言 の 要 旨 
答弁を 

求める者 

1. 健 康 福 祉

について 

 

 

(1) 学童期における生活習慣病が、沖縄県を問わ

ず、全国的に問題視されています。生活習慣病

予防には毎日の生活が重要ですが、生活習慣病

は目に見えた症状がないという特徴があり、血

液検査でないと判明しないこともあります。し

かし、現在の学校健診では、生活習慣病に関す

る検査がないため、発病の把握が難しい状況で

す。県内で既に自治体として取り組みをしてい

る南風原町、南城市では、子どもたちの健やか

な育ちを支えていくため、小学校５年生、中学

校２年生のお子さんを対象に、血液検査で生活

習慣病健診が実施されています。本町でも実施

すべきだと思うが、見解を伺います。 
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質問順 5 
氏

名 
神谷たか子 

一 般 質 問 通 告 書 

件  名 発 言 の 要 旨 
答弁を 

求める者 

2. 災 害 防 災

対 策 に つ

いて 

(1) 避難所と避難場所の周知はどのように行われ

ているか、また何ヵ所あるかお伺いいたしま

す。 

 

(2) 定期的な防災会議は行われているかお伺いい

たします。 

 

(3) 避難所の備蓄はどのようなものが備えられて

いるか、またペットフードも備えられているか

お伺いいたします。 

 

(4) 高齢者や障害者など、災害時に避難する際に配

慮を必要とする人の名簿はどのように周知し

ているかお伺いいたします。 

 

(5) ペットの同行避難、ペットの避難所はあるので

しょうかお伺いいたします。 

町 長 
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質問順 5 
氏

名 
神谷たか子 

一 般 質 問 通 告 書 

件  名 発 言 の 要 旨 
答弁を 

求める者 

3. 八 重 瀬 町

観 光 物 産

協 会 に つ

いて 

本年度４月に八重瀬町観光物産協会が設立され、

町民の皆様が期待を膨らませています。魅力ある

八重瀬町を発信するためにどのような事業計画プ

ランにしているかお伺いいたします。 

 

(1) 八重瀬町オリジナル観光お土産品、又は商品開

発についてお伺いいたします。 

 

(2) 観光大使任命の考えはあるのかお伺いいたし

ます。 

 

(3) ５年に一度のウチナーンチュ大会が今年１０

月に開催予定ですが、本町はおもてなしとして

お土産はどのようなものを差し上げる予定で

しょうかお伺いいたします。 
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質問順 6 
氏

名 
豊 川 翔 平 

一 般 質 問 通 告 書 

件  名 発 言 の 要 旨 
答弁を 

求める者 

1. 就 学 児 童

の ス ポ ー

ツ 派 遣 に

ついて 

 

 

 

2. ネ ー ミ ン

グ ラ イ ツ

(施設命名

権 )につい

て 

(1) 過去５年間の実績（申請のあった件数、または

人数。要望の金額について、何割補助ができた

のかの割合など）について伺う。 

 

 

 

 

(1) 本県において、各市町村の野球場、ビーチ、観

光文化交流拠点施設など様々な施設がネーミ

ングライツによって、新たな財源を生みだして

いる。本町において東風平運動公園内各施設、

完成予定の具志頭運動公園・パークゴルフ場に

ついてネーミングライツを公募する予定はあ

るか。 

 

(2) 地方税、地方交付税に頼らず自治体自らが財源

確保に向けて「稼ぐ」ということが主流になっ

ている。本町においては広報の広告事業、ホー

ムページのバナー広告など実施していると認

識している。横浜市においては、広報の広告、

バナー広告のほかにも納税通知書への広告募

集、広告付バス停事業など様々な広告事業を展

開している。本町の今後の財源確保に向けて地

方税・地方交付税以外の動向を伺う。 
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質問順 6 
氏

名 
豊 川 翔 平 

一 般 質 問 通 告 書 

件  名 発 言 の 要 旨 
答弁を 

求める者 

3. 道路補修、

街灯・防犯

灯 の 設 置

要 望 に つ

いて 

(1) 字世名城、字高良、字富盛地区について、町民

の方々から「道路を補修してほしい」、「街灯・

防犯灯を多く設置してほしい」、「カラスがごみ

を荒らす被害に困っている」など多くの意見を

いただく。また、意見をいただいた町民の大多

数が「どこに、どのように要望を出したらいい

のかわからない」とのこと。周知の意味も含め、

説明いただきたい。 

 

(2) 沖縄市では「沖縄市道路通報アプリ」という、

道路補修の要望・カーブミラーの補修・街路樹

が折れているなどの通報が円滑に進められる

スマートフォン向けアプリを導入している。八

重瀬町においては町の公式ホームページや、

「LINE」公式アカウントが開設されているた

め、工夫次第では一からアプリを開発せずとも

道路補修、街灯・防犯灯の設置要望など、町民

の声を迅速に伺うことが可能と考える。町とし

ての見解を伺う。 

 

(3) （2）に関連して、今までいただいた意見のデ

ータベースはあるのか。 
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質問順 7 
氏

名 
神 谷 信 夫 

一 般 質 問 通 告 書 

件  名 発 言 の 要 旨 
答弁を 

求める者 

1. 気 候 危 機

を 打 開 し

て 持 続 可

能 な 成 長

へ 

日本でも去年の１０月に「２０５０年までに、温

室効果ガスの排出を全体としてゼロにする（カー

ボンニュートラル）」を宣言しました。科学の到達

としては、２０１５年の「パリ協定」と更に昨年

の８月「評価報告書」という流れのなかで、地球

規模の気候変動の実態・原因・影響・対策につい

ての解明が進み、より明確になりました。 

２０５０年ＣＯ２排出量実質ゼロ実現に向けて、

２０３０年までにしっかり削減に取り組めば被害

をかなり抑えられるだろうということでした。 

基本的には、省エネルギーと再生可能エネルギー

です。エネルギー消費の４割削減と、再エネ電力

５０％をまかなうことによって CO2 の 50～60％

の削減が実現できると環境団体やシンクタンクな

どの計画で示されています。 

 

 

 

町 長 
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質問順 7 
氏

名 
神 谷 信 夫 

一 般 質 問 通 告 書 

件  名 発 言 の 要 旨 
答弁を 

求める者 

 (1) 脱炭素化に向けて、省エネ、再エネの推進は、

雇用を創出、地域経済の活性化や新技術の開発

など、持続可能な成長に道をひらきます。住宅

のリフォーム時の断熱化は、建設業などに仕事

と雇用を生み出すと思われますが、それらへの

助成はないか伺います。 

 

(2) エネルギー効率のよい機械を導入するのに、

LED の導入や産業用ヒートポンプの導入、電

気自動車の普及や再生可能エネルギーの太陽

光や風力の導入等の対策推進計画を策定する

考えを伺います。 

 

(3) 公舎や学校など公共建築での太陽光パネルで

消費エネルギーがまかなえる「ネット・ゼロ・

エネルギー・ハウス」を実現して脱炭素を進め

る考えを伺います。 

 

(4) 再生可能エネルギーの普及の大きな障害にな

っているのが、メガソーラーや大型風力発電の

ための乱開発です。森林破壊や土砂崩れ、住環

境の悪化や健康被害の危険を広げています。そ

れらへの規制を強化すべきではないか伺いま

す。 

町 長 
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質問順 7 
氏

名 
神 谷 信 夫 

一 般 質 問 通 告 書 

件  名 発 言 の 要 旨 
答弁を 

求める者 

2. 具 志 頭 城

址 公 園 の

周 辺 を 再

整 備 し て

有 効 活 用

で き な い

か 

沖縄戦跡国定公園内の一角にあたり、具志頭按司

が築城したとされ沖縄でもかなり大きな城址と言

われ、近年は、悲惨な戦争での悲劇を語り継ぐ慰

霊の場となっています。又、ざんがい絶壁の上か

らは海がよく見える絶景の眺めは、有名スポット

で多くの観光客も訪れる場所となっています。し

かし、交通の便が悪く大型バス等の進入に困るこ

ともよく聞いています。近くには「クラシンジョ

ー」もあり、沖縄戦で使用された自然要塞にも平

和ガイドの案内も多い場所となっています。下降

すれば海岸線や海の生き物と接する事もでき、自

然を体験できるところです。 

 

 

(1) 具志頭戦跡公園への進入路は、具志頭農村公園

からのバスの乗り入れが難しく、不便を来して

おります。別の進入路として白水車海老養殖場

の道路からの進入が可能と聞いていますが、そ

こを利用することは出来ないか伺います。 

 

(2) 公園内にある展望塔は殆ど使われていないよ

うですが、それをリニューアルして戦争資料館

や学生の皆さんが気軽に学習できるような場

所に再整備する事は出来ないか伺います。 

 

(3) 近くを流れる白水川の汚染による海洋への被

害が危惧されます。近くの具志頭畜産等からの

公害等が発生して海洋へ影響はないのか伺い

ます。 

 

町 長 
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質問順 8 
氏

名 
金 城 隆 雄 

一 般 質 問 通 告 書 

件  名 発 言 の 要 旨 
答弁を 

求める者 

1. 役 場 に お

け る キ ャ

ッ シ ュ レ

ス 化 に つ

いて 

我が国では、諸外国に比べてキャッシュレス決済

比率が低い状況から、２０１９年６月の閣議決定

の「成長戦略フォローアップ」において、２０２

５年６月までにキャッシュレス決済比率を倍増

し、４割程度を目指しているとしています。 

２０１９年１０月の「キャッシュレス・ポイント

還元事業」の効果によりキャッシュレス決済の利

用者や加盟店が大きく増加し、社会全体がキャッ

シュレスに対する認識が広がりました。なかでも、

公共施設や自治体窓口におけるキャッシュレス決

済の利用を望む声が多く寄せられていることか

ら、２０２０年には、自治体窓口や公共施設にお

けるキャッシュレス化を進めるため、モニター自

治体を選定し、キャッシュレス化のプロセスから

生じるノウハウや課題を全国の自治体に活かす取

り組みを行っています。そこで、次のことについ

て伺います。 

 

町 長 
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質問順 8 
氏

名 
金 城 隆 雄 

一 般 質 問 通 告 書 

件  名 発 言 の 要 旨 
答弁を 

求める者 

 (1) 先ず、本町でキャッシュレス決済については、

体育施設で行っている事例はありますが、その

ほかの事例はあるのか伺います。 

 

(2) 那覇市がキャッシュレスモニター自治体とな

っていますが、那覇市の取り組みについてどの

ような内容か伺います。 

 

(3) 本町では、経済産業省が目標にしている２０２

５年６月までに、今まで、どのような取り組み

を行ったか、また、今後どのような取り組みを

行ってキャッシュレス決済比率を上げていく

計画なのか伺います。 

 

(4) キャッシュレス決済は、どんなメリットが考え

られるか伺います。 

 

(5) 町内の事業所のキャッシュレス化の動向を調

査したことはあるのか伺います。 

町 長 
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質問順 8 
氏

名 
金 城 隆 雄 

一 般 質 問 通 告 書 

件  名 発 言 の 要 旨 
答弁を 

求める者 

2. 行 政 改

革・機構改

革 に つ い

て 

令和２年度より部制度が始まり、今年度で３年目

にはいりました。その成果についてはいろいろあ

ると思いますが、課については、幾度となく統廃

合を繰り返した経緯があり、未だ不安定な状況で、

今一度、各課の業務等をチェックし、全体的な見

直しを行う必要があるのではと思い、次のことに

ついて伺います。 

 

 

(1) 先ず、定員管理について伺います。認定こども

園の設置に伴い、町立幼稚園がそれに応じて廃

園を余儀なくされ、最終的は一園のみの存続と

なります。すなわち、教育委員会部局の職員が

減になっていくことは必至です。そこで、定数

の見直しは何時頃を予定しているのか伺いま

す。 

 

(2) 先日もらった八重瀬町職員配置図をみると、総

職員数が２１９名となっていますが、会計年度

任用職員や嘱託職員の数が解りません。各課毎

の人数をお尋ねします。（資料を提供下さい。） 
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質問順 8 
氏

名 
金 城 隆 雄 

一 般 質 問 通 告 書 

件  名 発 言 の 要 旨 
答弁を 

求める者 

 (3) 課員の数は多いところで正職員だけで２５名

少ないところで３名、任用職員を含めるとそれ

以上になります。例として１人の課長が２４名

の本職員の業務と複数の任用職員の業務等を

把握し、指揮・監督するのは容易ではありませ

ん。そこで、各課の課員総数の人数が多く、業

務的にも分割できそうな課において、課を複数

に分ける考えはないか伺います。 

 

(4) 恒常的に残業の多い課もあると思います。是

非、各課の業務量や定員管理を考慮し、課員数

を適正数に近い数に調整する考えはないか伺

います。 

 

(5) 町長、ある人が言っていました「職員の能力手

腕は、町の財産である」と、是非、職員を叱咤

激励しながら研鑽を積ませ、全力で町民のため

に町発展のために尽力できる職員を育成すべ

きだと思いますが、それについてどうお考えか

伺います。 
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質問順 9 
氏

名 
砂 川 泰 秀 

一 般 質 問 通 告 書 

件  名 発 言 の 要 旨 
答弁を 

求める者 

1. 地 域 支 援

事 業 に つ

いて 

「地域支援事業実施要項」の１部が改正され、本

年４月より「認知症の人と家族の一体的支援」が

追加されました。それで本町の地域支援事業につ

いて伺います。 

 

 

(1) 「認知症の人と家族の一体的支援」で、どのよ

うな事を計画しているのか伺います。 

 

(2) この支援は「認知症地域支援推進員」が企画・

調整を行うが、本町の体制はどのような状況か

伺います。 

 

(3) 「認知症施策の推進」で認知症サポーター養成

講座の開催により認知症に対する正しい知識

と理解の啓発を実施するとありましたが、今ま

で何回くらい開催し何人くらい受講したか伺

います。 

町 長 
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質問順 9 
氏

名 
砂 川 泰 秀 

一 般 質 問 通 告 書 

件  名 発 言 の 要 旨 
答弁を 

求める者 

2. マ イ ナ ン

バ ー 保 険

証（マイナ

保険証）に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3. 新 型 コ ロ

ナ ワ ク チ

ン 接 種 と

感 染 後 の

自 宅 療 養

について 

(1) 令和３年１０月２０日からマイナ保険証の運

用が開始されました。沖縄県の医療機関（病

院・診療所で１３０施設、歯科８６施設、薬局

１８６施設でマイナ保険証が使えるようにな

っています。本町でのマイナ保険証の運用方法

について伺います。 

 

(2) 現在本町では何件の申請（発行）があったか伺

います。 

 

(3) マイナ保険証での資格証明書、特例被保険者証

の対応について伺います。 

 

 

(1) 新型コロナワクチン接種の３回目接種状況を

年代別で伺います。 

 

(2) マスコミ等でもワクチンの廃棄が問題になっ

ていますが本町での状況を伺います。 

 

(3) ４回目接種の接種券発送状況・申請方法・接種

方法を伺います。 

 

(4) 新型コロナワクチン感染後、自宅療養中に重篤

化し、非常に危険な状況になった患者がいまし

た。それで本町での自宅療養中の患者の状況確

認の対応について伺います。 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 
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質問順 10 
氏

名 
神 谷 秀 明 

一 般 質 問 通 告 書 

件  名 発 言 の 要 旨 
答弁を 

求める者 

1. 与那川線

（仮称）の

整備はで

きるか 

与那川線（仮称）は国道 507 号線座喜味交差点よ

り報得川を横断し東風平運動公園の南側中央公民

館側の進入路に接続する計画、比屋根町制の時、

平成 31 年度より整備着手するとのことであった。

ところが、今回、東風平運動公園南側の進入路計

画は中止することとなった。次のことを伺う。 

 

 

(1) 与那川線の新しい都市計画マスタープランで

の整備計画がなくなっているが、中長期道路整

備計画で実施整備は行うか。 

 

(2) 国道 507 号線の座喜味交差点の十字路化は行

うのか。 

町  長 
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質問順 10 
氏

名 
神 谷 秀 明 

一 般 質 問 通 告 書 

件  名 発 言 の 要 旨 
答弁を 

求める者 

2. 饒 波 川 の

氾 濫 対 策

は ど の よ

う に 行 う

か。 

宜次、友寄地区での饒波川氾濫は近年の豪雨で常

態化していて大変危険な状況である。饒波川の整

備は、豊見城市、糸満市地区まで県管理の二級河

川として大きく拡幅され、八重瀬町との境界溝原

橋まで、平成 22 年に橋梁長も大きく拡幅されてい

る。八重瀬地区は、平成８年より農林省予算「た

め池等整備事業」により河幅員 14m 両面土留壁、

深さ 4.1m、護床工の琉球石灰岩敷を基準として整

備されてきた。そこには、県道 82 号バイパス東風

平大橋、県道 82 号宜次橋、灌漑ため池取水堰、町

道喜屋武橋、町道川先橋、町道まえばし、国道 507

号友寄橋、町道若南橋、町道仲当橋、国道 507 バ

イパス橋、これより南風原町神里地区灌漑取水堰、

南風原町道前原橋、南城市大里地区灌漑取水堰溜

池、と、上流に続き、橋梁や灌漑用取水堰が河川

に設置されている。このなかで宜次橋、川先橋、

友寄橋、若南橋地区で氾濫が発生している。河川

左岸側は、管理道路が整備され、右岸側管理道路

は川全域の半分ぐらいであり、住宅が川岸まで迫

り法面の崩壊の危険もある。次のことを伺う。 

 

 

(1) 八重瀬地区饒波川は、普通河川で町管理整備と 

なっている。橋梁、灌漑取水堰等が設置され、

また右岸川岸は管理道路もなく土留壁上部法

面崩壊の危険状態である。河川狭隘、河床への

草樹木の繁茂状況である。反乱対策を伺う。 

 

町  長 
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質問順 10 
氏

名 
神 谷 秀 明 

一 般 質 問 通 告 書 

件  名 発 言 の 要 旨 
答弁を 

求める者 

3. 報 得 川 と

岡 連 川 の

氾 濫 対 策

整 備 進 捗

について 

 

 

4. 新 設 道 路

一 級 町 道

小 城 線 の

バ イ パ ス

整 備 に つ

て（3 回目） 

(1) 報得川の整備進捗を伺う。 

 

(2) 岡連川の整氾濫備進捗。 

岡連橋の近隣の給油所への氾濫水の浸水防止

が必要と思うが対策を伺う。 

 

 

(1) 町道小城線の南、当銘 12 号線間に新設道路建

設を要請する。小城線のバイパスのところの地

域中央部への農作業道路がない状況の解消で

ある。以前は、あぜ道を使い農耕をおこなって

いた。また、この件は、東風平町の時代に字小

城全住民の新道建設同意書を町に要請を行っ

た経緯がある。 

町 長 

 

 

 

 

 

 

町 長 
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質問順 11 
氏

名 
神 谷 清 一 

一 般 質 問 通 告 書 

件  名 発 言 の 要 旨 
答弁を 

求める者 

1. 下 水 道 の

整 備 に つ

いて 

(1) 町としての下水道整備計画及び方針はどうな

っているか。 

 

(2) 下水道を整備した場合の財政計画は試算した

のか、国県の補助率と町負担はいくらになる

か。県内の他市町村と比較しても遅れていると

思うが、今後の町政の重要課題として取り組む

考えはないか。 

 

(3) 白水川地域の集落排水整備事業は合併前から

計画されていた事業だと思うが、具志頭海岸の

保全のためにも早急に取り組むべきではない

か。 

 

(4) 現時点で下水道（集排事業と漁排事業）の接続

率はいくらか。接続率を引き上げるための施策

が遅れていると思うが、県内外の施策状況を調

査し接続率の引き上げを図る考えはないか。 

 

町 長 
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質問順 11 
氏

名 
神 谷 清 一 

一 般 質 問 通 告 書 

件  名 発 言 の 要 旨 
答弁を 

求める者 

2. 集 落 内 の

未 買 収 用

地 の 対 策

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3. 行 政 運 営

の 改 善 に

ついて 

 

(1) 町内の各地域に個人の土地が道路として使用

されている状況がある。戦後７７年になるが、

いつまでもこうした現状を放置しておくこと

は次世代に対し無責任な行政運営だといわざ

るをえない。どのような経緯でこうした未買収

用地が発生したのか。こうした未買収用地は町

全体で何筆あるか。その面積はいくらか。 

 

(2) 未買収用地に対し、地権者から買い上げしてほ

しいとか要望や相談などはこれまでに何件あ

るのか。 

 

(3) 今後の対応についてどのような方針をもって

いるか。将来、仮に下水道整備事業等の補助事

業が導入された場合は、未買収用地は解決でき

る可能性はあるのか。 

 

(4) 同僚議員の質問に対し、基金条例を設置して取

り組むとの答弁をしているが、進捗状況はどう

なっているか。 

 

 

(1) 住民税特別徴収の文書の発送について町民か

ら改善を求める声がある。ある会社に対し毎年

納税通知書の冊子が大量に送付されてくるが、

eLTAX を活用しているので紙の通知書は断

っているが送られてくるので困惑している。紙

のむだ遣いであり経費もかかるので、改善でき

ないかとの指摘がある。他の市町村ではどのよ

うな状況か。 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 
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質問順 11 
氏

名 
神 谷 清 一 

一 般 質 問 通 告 書 

件  名 発 言 の 要 旨 
答弁を 

求める者 

4. 深 刻 な 物

価 高 騰 か

ら、くらし

と 営 業 を

守 る 取 り

組 み に つ

いて 

(1) ロシアによるウクライナ侵略の影響で様々な

物価が高騰している中、児童生徒の成長、発達

にかかせない学校給食にも原材料の値上げで

影響があるのではないか危惧している。文科省

からは「学校給食費等の負担軽減策として地域

の実情に応じ、これまで通りの栄養バランスや

量を保った学校給食が実施されるよう、新型コ

ロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金

を拡充・活用し、物価高騰に直面する保護者の

負担軽減に向けた自治体の取り組みを促し、必

要な支援を迅速に行う」との通知が４月２８日

にだされているが、把握しているか。この通知

にもとづいて、町としても学校給食の原材料費

に地方創生交付金を活用できないか伺う。 

 

(2) 町内には酪農などの畜産農家は何件あるか。深

刻な物価高騰の影響で飼料などは値上がりし

ていないか。 

 

(3) 鳥取県では、飼料費が前年度の値上がり分の３

分の１を補助する「畜産経営緊急救済事業」と

して４億４７０万円を計上しているが、町も県

と連携して地方創生臨時交付金を活用して畜

産農家への支援はできないか。 
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質問順 12 
氏

名 
米 増 雄 二 

一 般 質 問 通 告 書 

件  名 発 言 の 要 旨 
答弁を 

求める者 

1. 地 域 の 安

心・安全に

ついて 

地域の方々から生活をしていく中で危ない場所や

懸念される事を聞く。様々な懸念される事が起き

る前に対応対策していく事が大切だと思っており

ます。 

 

(1) ぐしちゃん公民館周辺は住宅も多く平日土日

共に多くの子供たちが遊んだりする場所でも

ある。道路幅もありスピードも出しやすく、生

活道路で近くには保育園もあり、地域以外の交

通量も多く、何度も交通事故になりそうな場面

を見聞きしている。対策が出来ないか。 

 

(2) 具志頭中学校近くの具志頭学童線の生活道路

も生徒の送り迎え道路になっている。最近小学

生が車と接触したとも聞いている。対策が出来

ないか。 

 

(3) 具志頭中学校周辺に防犯灯が少なく冬場の部

活帰りで暗く、生徒がかわいそうや危ないとの

声があるが防犯灯の設置が出来ないか。 

 

(4) 字具志頭土地改良地区中学校グラウンドに隣

接している具志頭地区５号線の畑擁壁が斜め

になって崩れそうで危険な状態であり、多くの

学生も行き来する道路である為、事業者への改

善要請が出来ないか。 

 

(5) 字具志頭２２９番地付近の側溝の石性蓋が割

れて落ちかかり危険な状態だが、蓋の交換対応

が出来ないか。 

町 長 
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質問順 12 
氏

名 
米 増 雄 二 

一 般 質 問 通 告 書 

件  名 発 言 の 要 旨 
答弁を 

求める者 

2. 広 報 サ ー

ビ ス に つ

い 

 

広報誌やえせ・議会だよりは現在、自治会加入世

帯は自治体が配布を行い、未加入世帯者の要望が

有ればシルバー人材センターにより配布し、町 HP

で掲載、役場ロビーでももらえると認識をしてい

ます。また、町民税も公平に納めて頂いている事

も鑑み町広報情報も公平に見て頂ける事も大事だ

と思うが伺う。 

 

(1) 全戸配布が出来ないか。 

 

(2) 全戸配布する際の予算増の金額と増刷

部数を伺う。 

 

 

 

町 長 
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質問順 12 
氏

名 
米 増 雄 二 

一 般 質 問 通 告 書 

件  名 発 言 の 要 旨 
答弁を 

求める者 

3. 観 光 物 産

協 会 に つ

いて 

４月より法人がスタートし、これから法人として

儲けていくために頑張っていろいろなことにチャ

レンジをしていくと思っています。すでに、役場

からの委託管理としてぷらっとやえせ・ふるさと

納税一部管理の業務をおこなっている。これから

結フェスタや様々なイベントや企画開発もしてい

かなければならないと思っています。 

 

 

(1) 民間法人ではあるが、現状として役場職員が３

人出向で業務を行っているが、いろいろな新し

い事へチャレンジも期待しているが人員３人

で行っていくには厳しいのではないかと思う

が町の見解を伺う。 

 

(2) 今後の事業計画や予定があれば伺う。 

 

町 長 
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質問順 12 
氏

名 
米 増 雄 二 

一 般 質 問 通 告 書 

件  名 発 言 の 要 旨 
答弁を 

求める者 

4. 議 会 動 画

配 信 に つ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

5. 水 道 行 政

について 

近隣市町村では、議会動画配信も行っており、八

重瀬町議会としてもコロナ禍や若者の政治離れや

様ざまな状況により傍聴も少ない中で YouTube

を使った配信の議論がされました。多くの町民に

議会だよりでは伝わらない議論が有ると思います

し、見てもらう事で人材育成や町政への興味を持

ってもらえると考える。 

 

(1) 予算などもかかる事も鑑み町長の見解を伺う。 

 

 

現在、八重瀬町は南部水道事業局で生活水を供給

していただいている。八重瀬町の生活水はギーザ

地区地下水と混合で供給されていると聞いた。 

 

(1) 南風原町は県企業局の水道を９０％以上供給

されているが八重瀬町でも県企業局の水道水

を供給される地域はあるのか伺う。 

 

(2) 生活水は平等でなければならないと考えるが、

町の見解を伺う。 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 
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質問順 13 
氏

名 
宮 城 勝 也 

一 般 質 問 通 告 書 

件  名 発 言 の 要 旨 
答弁を 

求める者 

1. ICT教育に

ついて 

GIGA スクール構想による１人１台端末、wi-fi 環

境整備などが実施され、学校では ICT を活用した

授業が実施されていると認識している。しかし、

保護者から「臨時休校中はプリント学習ばかりで

ある」「他校ではオンライン授業が実施されている

が本校では実践されていない」「臨時休校なのにタ

ブレットの持ち帰りがなかった」との声が届いて

いる。 

 

 

(1) ICT 授業、オンライン授業の実施状況を伺う。 

 

(2) ICT 授業等の実施は学校、学年、クラスによ

って差があるのか。ある場合はその理由は。教

育委員会はその状況に対しどのように対応し

ているか。 

 

(3) 体育館やプール、運動場、校庭など屋外でも

ICT授業が行えるようwi-fi環境は整備されて

いるか。 
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質問順 13 
氏

名 
宮 城 勝 也 

一 般 質 問 通 告 書 

件  名 発 言 の 要 旨 
答弁を 

求める者 

2. 学 校 給 食

について 

令和２年度八重瀬町教育委員会事務事業の点検・

評価報告書では、学校給食は「A：十分目標を達

成できた」と評価され「安全・安心でおいしい給

食を提供できた」と成果が述べられている。今後

も安心安全でおいしい給食を提供し続けるべく、

下記について伺う。 

 

(1) 学校給食センター運営委員会ではどのような

ことが話し合われているのか。 

 

(2) 東風平、具志頭給食センターについて、町公共

施設等総合管理計画では「統合を前提に新設計

画を策定し、効率的な施設運営を目指す」との

基本方針が示されている。新設計画について伺

う。 

 

(3) 老朽した施設や機材での調理作業は、調理人に

大きな負担をかけている。業務用エアコン等設

置による暑さ対策や調理人増員による負担軽

減など職場環境の見直し、改善を図るべきでは

ないか。 

 

(4) 学校給食無償化を実施している県内自治体と、

その財源について伺う。また、本町で学校給食

費無償化した場合にかかる予算はどの程度か。 

 

(5) 給食費は賄材料費に充てられていると認識し

ているが、給食費免除を受けている児童生徒分

の賄材料費はどこから充てられているか。 

 

町 長 



 

39 

 

質問順 13 
氏

名 
宮 城 勝 也 

一 般 質 問 通 告 書 

件  名 発 言 の 要 旨 
答弁を 

求める者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3. ス ポ ー ツ

行 政 に つ

いて 

(6) 学校給食における地産地消の取り組みは、食育

や第一次産業の振興、担い手育成、新鮮で安心

安全な食材の提供につながると考えるが、本町

での取り組みは。 

 

(7) 学校給食で牛乳が提供されているが、飲めない

児童生徒への対応は。 

 

 

 

(1) スポーツ観光交流施設および健康増進施設整

備の進捗状況及び、供用開始後の管理体制につ

いて伺う。 

 

(2) 施設の供用開始に向けた事業（オープニングイ

ベント等）は計画しているか。 

 

(3) スポーツ観光交流施設と東風平サッカー場の

芝管理はそれぞれ管理委託となっているが、契

約方法と契約先、契約内容について伺う。 
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質問順 13 
氏

名 
宮 城 勝 也 

一 般 質 問 通 告 書 

件  名 発 言 の 要 旨 
答弁を 

求める者 

4. 観光行政

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5. 人 事 に つ

いて 

(1) 町観光振興基本計画の計画期間は令和５年度

までとなっている。計画の進捗状況、６年度以

降の計画について見解を伺う。 

 

(2) 町観光物産協会は会長に副町長、理事に総務部

長、事務局は役場職員３名が派遣されている。

一般社団法人である当会の理事に総務部長が

就いている目的について伺う。 

 

(3) 今年度「YAESE 結フェスタ」開催が予定され

ているが町観光物産協会も関わるのか。 

 

 

(1) 毎年度行われる人事異動は、どのように決めら

れているか。方針があるのか。 

 

(2) 近年、部設置や班制度の導入、課の統廃合など

組織改編が行われてきたが、各部課局の職員配

置数はどのように決められるのか。各部局の業

務に応じた配置になっているか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 
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質問順 14 
氏

名 
新 垣 正 春 

一 般 質 問 通 告 書 

件  名 発 言 の 要 旨 
答弁を 

求める者 

1. 新 型 コ ロ

ナ ウ イ ル

ス 感 染 予

防 対 策 に

ついて 

沖縄本島地域では、6 月 9 日まで県によるコロナ

感染拡大警報が継続中である。４回目のワクチン

接種も始まった。まだまだ終息の気配は見えない

状況である。次の点について伺う。 

 

(1) 町内のワクチン接種の状況は。 

 

(2) 未接種者への対応はどのように考えているか。 

 

(3) ４回目のワクチン接種は、３回目から原則５ヶ

月後といわれるが、町の計画はどのようになっ

ているか。 

 

(4) 本年度の町主催事業の実施見通しについては

どのように考えているか。 

 

 

町 長 
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質問順 14 
氏

名 
新 垣 正 春 

一 般 質 問 通 告 書 

件  名 発 言 の 要 旨 
答弁を 

求める者 

2. 都 市 計 画

区 域 外 の

地 域 で の

開 発 圧 力

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3. 玻 名 城 海

岸 周 辺 の

環 境 保 全

について  

都市計画区域外においても、秩序のない開発を防

ぎ、町民の生活環境を守る施策を講じることは当

然である。具志頭地域は、今後も開発圧力が高ま

ってくるものと思われる。次の点について町長の

考えを伺う。 

 

(1) 都市計画区域外の町民の生活環境を守ること

について、町の「景観条例」や「開発行為の手

続き等に関する条例」はどのような効果がある

か。 

 

(2) 建築基準法第６８条の９に規定される県知事

指定の県内の区域はどのような状況か把握し

ているか。 

 

(3) 同条に規定される県知事指定の区域について、

県に指定するよう要請し、指定地で建築制限を

かける条例を制定する考えはないか。 

 

 

(1) 玻名城海岸には、老朽化の著しい建物と人工プ

ールが存する。建物敷地の所有者として、安全

及び景観上から何らかの措置を講じるべきで

はないか。 

 

(2) 同海岸へのアクセス道路の維持管理はどのよ

うにおこなっているか。 

町 長 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町  長 
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質問順 14 
氏

名 
新 垣 正 春 

一 般 質 問 通 告 書 

件  名 発 言 の 要 旨 
答弁を 

求める者 

4. 玻 名 城 古

島 線 の 整

備 に つ い

て 

 

 

5. 文 化 財 の

保 護 に つ

いいて 

 

 

 

 

6. 生 涯 学 習

施 設 の 充

実 に つ い

て 

(1) 玻名城古島線整備事業については、以前、八重

瀬第３地区の基盤整備事業のなかでおこなう

との答弁があったが、まだ着手できてない。こ

れまでの経緯を伺う。 

 

 

(1) 町指定文化財「慶座井」の石組みが、崩落した

まま、長年放置されている。修復保存について

の考えはないのか。また、景勝地である「慶座

バンタ」とともに整備して観光資源として活用

する考えはないか。 

 

 

(1) 図書館・こども学習センターがサービス提供し

てから２ヶ月が経った。その利用状況は。 

町 長 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 
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質問順 15 
氏

名 
上 原 勝 彦 

一 般 質 問 通 告 書 

件  名 発 言 の 要 旨 
答弁を 

求める者 

1. ご み 焼 却

施設・最終

処 分 場 建

設 に つ い

て 

 

(1) 5 月 28 日（水）環境影響評価方法書説明会が

港川行政区及び、5 月 29 日町民向け説明会が

開催されたが、区民、町民からの意見等どのよ

うな内容が寄せられたか。 

 

(2) 具志頭畜産地に焼却施設、最終処分場の 2 つ

の施設を建設する大きな要因は、何に機運する

ものと町長は考えているか。 

 

(3) 施設の供用開始が焼却施設が令和 13年と当初

より進捗状況が遅れていると感じるが、その主

な要因は何か。あわせて最終処分場の建設につ

いても遅れる状況か。 

 

(4) 港川地域、その他、具志頭区、長毛団地、長毛

区にとって具志頭畜産から発生する悪臭公害

が約６０年続き地域の生活等に大きな悪影響

を与えており、これまで行政当局より幾度とな

く行政指導が行われてきたが、根本的な改善策

には至っていない。もはや、長年の課題解決に

は速やかに全面移転での解決しかないと思う

が、町長の思いを伺いたい。 
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質問順 15 
氏

名 
上 原 勝 彦 

一 般 質 問 通 告 書 

件  名 発 言 の 要 旨 
答弁を 

求める者 

2. 向 陽 高 校

へ の 中 等

部 設 置 に

ついて 

 

(1) 議会においても、中高一貫校の設置の実現を求

める陳情を県教育委員会へ提出してきていま

すが、八重瀬町当局の設置に向けた取り組みに

ついて。 

 

(2) 向陽高校中高一貫校に向けた南部地域の機運

の醸成を図る必要性を感じるが、見解を伺う。 
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